
 
平成 23年 11月 17日 

ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 第六回番組審議会議事録 

株式会社ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 

 

１．開催年月日  平成 23年 11月 17日（木）16:00～17:00 

 

２．場所     鳥取県米子市法勝寺町 70番地 

         DARAZ CREATE BOX 2階会議室 

 

３．出席状況   総委員数   10名 

         出席委員数  5名 

         欠席委員数  5名 

         出席委員の氏名  本城祐子 委員長 

                  永井伸和 委員 

                  加川一美 委員 

                  山本恭子 委員 

                  石賀治彦 委員 

         放送事業者側出席者名 

                  代表取締役社長  冨田寛 

                  番組制作業務部長 永富久之 

                  経営企画室長   遠藤彰 

 

４．議題 

○ 番組についての審議 

 

５．審議の内容 

① 番組についての主な意見 

○ 夕刊 DARAZ＋（プラス）   月曜日～木曜日 16:00～18:00 

    パーソナリティー 月木 周藤有希 火木 アニー本池 

 

＜本城委員＞ 

 時間が増えて、いろいろな情報が聞けることが楽しみ 

 車で聞く時間帯である・・仕事帰りの主婦が良く聞いている 

 聞いてためになる情報が欲しい 

＜永井委員＞ 

 生活情報が入ってくる仕組みの整備が必要・・警察、消防など 

 地元の新聞社などからの情報を入れて欲しい 

＜加川委員＞ 

 周藤さんのしゃべりが好き 

 空想旅行のコーナーをパソコンで確認しながら楽しんだ 



 
＜山本委員＞ 

 グルメ情報や癒しの情報など働く主婦にはありがたい 

 グルメの情報などは週末の行動の参考となる 

＜石賀委員＞ 

 心地よく聞ける番組 

 地元のコンテンツに特化して欲しい 

 グルメの情報は、みんな興味がある 

 リスナー参加型のコーナーが欲しい 

 

○ 週刊よなごライフ！      金曜日 15:00～15:30 

    パーソナリティ 岸岡卓志、アニー本池 

 

＜本城委員＞ 

 岸岡さんの分かりやすい読み口が良い 

 市の一方的な話ではなく、住民代表と対話形式にしても良い 

 週末のイベント情報については、少ない感じがする 

＜永井委員＞ 

 市からの情報を流すのではなく市政に切り込むような視点が欲しい 

 米子市を変えるきっかけにして欲しい 

＜加川委員＞ 

 岸岡さんの話し方に抑揚がなく、棒読みのようであった 

 アニーさんのしゃべり方は、心地よい 

＜山本委員＞ 

 コミュニティラジオとして必要な番組 

 市報だけでは聞き逃してしまうことがよく分かって良い 

＜石賀委員＞ 

 みどりがえるさんの話がうまいので楽しい 

 地元の情報を多く流して欲しい 

 市報を読まない人が多いので、ラジオで伝えてもらえると良い 

 再放送で何回も流してもらいたい 

 

② 番組審議会の運営 

○ 番組審議会委員の変更 

 6名の委員への変更 

 本城祐子 よなご・まちづくり塾  

 永井伸和 今井書店  

 加川一美 米子市観光協会  

 山本恭子 山陰歴史館  

 大原啓道 米子高専名誉教授  

 石賀治彦 株式会社法勝寺町 



 
○ 番組審議会規程の変更 

 第 3条 番組審議会の委員の構成について 

 変更前 当会は委員 7名以上 

 変更後 当会は委員 5名以上 

 

６．審議機関の答申、または改善意見に対してとった措置 

 地元の報道情報の提供は、弊社の課題として認識しており、引き続き情報の

入手及び提供について努力していきたい 

 公的機関からの生活情報について、各機関への働きかけにより、情報提供で

きるように努力していきたい 

 中海圏域をカバーする放送局として、境港市、日吉津村、安来市など周辺市

町村の情報もカバーしていきたい 

 引き続き行政情報の提供をしていきたい 

 

 

７．審議機関の答申、または意見の概要公表 

    事務所に備え置き  平成 23年 11月 20日 

    ホームページに掲示 平成 23年 11月 22日 

 

８．その他の参考事項 

    特になし 


